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いきがい大学入間学園校友会連絡協議会 

平成 28年度臨時理事会議事録 

 

１、日 時  平成 29年 4月 14日 午前 9時半から 12時 

２、場 所  入間市産業文化センター 研修室Ａ 

３、出 席  2期；森下、向山、西澤  3期；野瀬、高橋  4期；谷、秋元、真野、金子 

   5期；水野、榎本、鷹箸  6期；足立、菊池   7期；中村、岡崎、熊井 

8期；稲葉、            9期；木下、藤野、服部  以上 21名出席 

 

４、会長挨拶 谷会長 

   本日は総会の準備のために集まっていただきました。 

  今日は一年前、熊本地震があり、校友会として募金活動をしました。歴史は繰り返すというが 

地震は東北・熊本に来た。そして近畿・関東へとくるのか？その対策は万全ですか。 

 

５、9期役員紹介 

   代表理事 木下 実   理 事  藤野 勝  服部 昌樹 

 

６、 平成 29年度定期総会議案書（案）について 

 （イ）当日の進め方 

   議長・報告；谷会長  司会；秋元   受付；金子  会計報告；間野  

 

（ロ）議案書の確認 今日提案したものを修正して当日配布します。 

①表紙等文字訂正数か所、年度を 29年度に等は訂正する。 

②事業報告のグラウンドゴルフ大会は雨のため中止で場所は削除。県芸能祭は蕨市民会館に。

学習会参加者は 221名、内容は真田丸に関する時代考証…等に修正。 

 県連協事業でグラウンドゴルフ大会場所は熊谷ドームに、芸能祭は日付 3月 1日、蕨市民会

館に修正。 

③会計報告の予算は 449名の会員で、予算編成しなおす。会計監査の幹事は監事に。 

④平成 29年度の組織で空白部分、書記は 6期の菊池泰子、グラウンドゴルフは中村光則。 

⑤役員候補一覧の県グラウンドゴルフ部員は 7期中島 和夫。事前打ち合わせの日程修正 

県高齢者の創作展日程は 9月 27日から 10月 2日 

⑥理事空白の 2期は向山文本、伊藤弘一 8期は西川順二、速水直樹 

⑥代議員名簿の各期担当は必要ない。空白の 

2期は森下尚洋、向山文本、伊藤弘一、西澤達男、櫻井輝雄  

3期は野瀬泰一、高橋伸光、小原紘一、岩崎芳江、野村正雄  

8期は稲葉賢治、西川順二、速水直樹、斉藤利夫、瀧本 潔 

⑦各期構成人数 2期；47名 3期；18名 4期；45名 5期；55名 6期；50名 

  7期；84名 8期；88名 9期；62名 合計 449名   

 

（ハ）その他質問等 

  ①会計予算で、独立採算制とあるが、参加者から会費をとるのか？（9期） 

   答；文化祭と学習会が独立採算制となっています。各期の会員数が、20名から 90名と差が

あり、各期で等分に負担するのは大変な状況と、学習会はその年度でかかる費用が講師

によって格段に違う。そのため、かかる費用の半額は各期で等分に、半額は人数割りで
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負担をお願いすることに昨年よりなりました。 

  ②役員一覧に、代表理事があるが、会則にはそのような役員は書いてないが？ 

   答；代表理事は各期の会長がなり、各期のまとめ役で一般理事とはちがう。 

  ③会長職について、任期は 1年だが、副会長が次期の会長になるとあるが、2年では？ 

   答；副会長の期が責任をもって次期の会長職をつとめてもらう。 

     創立当時は期の数が少ないので 2年任期だったが、毎年期が増えるので、番が回ってこ

なくなったので、1年にした。 

 

７、その他 

  （イ）行事日程について 

  ①グラウンドゴルフ大会 9月の末に予定。9月 21、22日か 28 29日に予定 

   火曜日はクラブ活動日なので避ける。水曜日は運動場の整備の日。 

   日程が決まったら各期より 2名の実行委員ですすめる。 

  ②文化祭 担当；水野   産業文化センターで 11月予定 会場予約は 5月 2日 

   第一希望は 11月 21、22日 第 2希望は 11月 28、29日 第 3希望は 11月 7、8日 

   会場変更は 1回のみ、取り消しは返金されない。昨年は 46,300円なので慎重に。 

   会計より提案。会計の引継ぎは総会後だが、予約の段階で高額を払うので、今日の理事会の 

   承認をいただいて会計の引継ぎをしたい。繰越金は 7万円位はほしい。 

   本理事会で承認されましたので、真野さんと鷹箸さんの会計の対応をお願いします。 

 

 （ロ）県連協報告 

   ①県連協の現状は、会員数の減少により収入と支出が合わなくなり、予算が立てられない。 

県芸能祭も 25万円くらいかかるので負担になっているのでは。総会の案内も会長に連絡 

があり、委任状の人のみに送付。県の会議の交通費も出なくなった部分も。 

   ②社会貢献活動もまとめたが活用はされていない。 

    担当；岡崎 年 4回の会議があり、個人とグループのボランティア活動のリストを作成。 

今年は改訂版で変更したもののみなので、あまり良く分からない。 

県全体として足並みはそろっていない。各々で活動はしている。今年は幹事校、方針は？ 

○県の臨時理事会（4/28）で方針が出るのでその後に検討。引継ぎもある。 

○2期のボランティアグループが今年のいきがい大学の卒業式に呼ばれ、1400名の前でア

トラクションにでた。20数名が参加し踊って歌った。 

 県として具体的な提言があれば役に立つが、現在のリストでは？ 

 

（ハ）その他 

 期が増え、期をこえて活動する会員も増えてきており、各期のクラブ活動の状況を知ら 

せてほしい。次期会長の水野さんよろしくお願いします。 

 

※日程  平成 29年度定期総会 5月 12日(金) 産業文化センター 10時より 

     第 1回理事会 6月 2日(金) 9時 30分から 産業文化センター集会室 B 

     第 2回理事会 9月 8日(金)  9時 30分から 産業文化センター研修室 A 
  

以上 
 

司会；秋元  議事録作成 金子(4期) 

議事録承認 総務秋元(4期)2017年 4月 15日 


